
Club de bridge de Juvisy
Saison 2018-2019

Assemblée générale du 28/06/2019
Tableau des présents en annexe

Compte rendu
Sujet CRAG 2018/2019

La saison 2017/2018
Compte rendu de gestion

La fréquentation aux tournois de régularité a été comparable à celle de la saison 
2017-2018. Le ration fréquentation/membres est honorable parmi les clubs du 
Comité selon les statistiques publiées par le Comité du Hurepoix. 
La trésorerie de la saison reste positif.
Ombre au tableau : le non aboutissement de la campagne de recrutement de 
2018, le groupe ayant disparu dès la première séance de formation de débutants,
qui n'ont pas été récupérés lors de la 2e session proposée en mars. Cela 
justifiera un effort particulier lors des fêtes des Associations de Juvisy et d'Athis.

Approbation des comptes La tenue de l'assemblée générale a été tenue 4 jours avant la fin de l'exercice, la 
vérification sera effectuée par JY Conac au mois d'août, pour les raisons de 
disponibilité. 
Cette vérification fera l'objet d'une communication spécifique.

Quitus de la gestion L'assemblée donne quitus à l'équipe sortante pour sa gestion

Nominations CA  Il n'est pas constaté de candidature autres que celles des sortants qui sont 
réélus :

• Président Pierre Souchois
• Trésorière Monique Oiknine

L'accent reste néanmoins mis sur la nécessité de candidatures pour la 
participation à la gestion puis à la Direction.
Rappelons que, tant que le club reste de taille modeste, il n'est pas prévu la 
nomination d'un bureau, chaque fois que c'est nécessaire un bureau ouvert sera 
organisé et que chaque manifestation fait l'objet de communications sur le 
fonctionnement.

Occupation de la salle
Monttessuy/tournois

Afin de renforcer l'offre en direction des joueurs non retraités il a  été demandé u 
second créneau en soirée, en remplacement de celui du samedi matin.
Ce second créneau a été demandé de façon préférentielle le lundi pour permettre
l'inscription d'une équipe en interclubs.( Rappelons que les Interclubs se 
déroulent quelques lundis entre février et avril). 
Le profit pour le club étant 
pour les joueurs de fréquenter d'autres façons de faire
Pour le club de se faire connaître.
Le projet est également de promouvoir une offre en soirée avec l'ambition de 
tournois simultanés courts, mail il faut 14 joueurs.

Programme de formations extérieures La formation d'un moniteur n'est pas pertinents pour le moment, compte tenu de 
nos moyens.
Il faudra pourtant assister aux séances de sensibilisation à l'arbitrage, ce qui est 
nécessaire pour ajouter un peu de rigueur dans la tenue de nos tournois.



Sujet CRAG 2018/2019

Dispositions tarifaires pour 2018-2019 La reconduction des dispositions tarifaires de a la saison précédente a fait l'objet 
d'une discussion vive sur l'opportunité de porter le droit de table à 2,20€.
Actuellement le droit de table permet de dégager une trésorerie qui permettrait 
d'engager une équipe d'Interclubs (110€) ou d'un stage d'arbitre 
Une augmentation du doit de table apporterait de la souplesse budgétaire.
Si le projet est l'organisation d'un fête la sollicitation des membres est préférée.
Si le projet porte d'une façon quelconque sur le jeu l'augmentation peut devenir 
pertinente.
P. Souchois a exprimé sa préférence pour la mobilisation des joueurs pour les 
fêtes contre un achat extérieur.
Les cotisations « juniors » sont créées en prévision de la création d'une équipe de
cadets.

Licence Adultes 26 € 
licence junior 7,5€
la première licence est gratuite

Cotisation régionale Hurepoix Adultes 27€ 
Junior 1€
la première  cotisation est gratuite

Cotisation au club 15,00 €
Cadets et juniors 5€

Cotisation au club pour assister aux 
séances de formation.

35,00 € Débutants

Droit de table 2€ 
Le premier tournoi est offert

Forum des associations Nous avons retenu un stand à Juvisy et un à Athis Mons. Les fêtes tombent le 
même weekend 7/8 septembre, il semble que ce soit le tendance. 

Nous devons absolument animer de façon dynamique les deux stands. Il faudra 
donc assurer une présence active sur les deux sites.

Sophie et Monique pourront se partager le stand d'Athis.
Nous disposerons de deux boites promotionnelles.

L'activité d'écoles P. Souchois, qualifié en qualité d'initiateur assure cette formation assisté de J F 
Tellier.
Au collège Buisson nous devrions avoir au moins une table de collégiens de 2e 
année (qui deviendront  cadets la saison suivante et que nous devrons encadrer) 
et 3 tables de collégiens de 1ère année.
J'ai lancé le concept à Athis, mais il faut former des initiateurs (candidatures 
attendues)

Planning À voir plus tard avec la connaissance des disponibilités de la salle.

La fédération et le comité du Hurepoix Une AG des  clubs se tiendra le 29 septembre nous disposons de deux délégués

Pouvoirs en vue des formalités de
déclaration et de publication.

Formel, mais nécesaire

Votes

Vote

1 Compte rendu de la gestion de la saison 22017-2018 Approuvé à l'unanimité

2 Approbation des comptes Reporté en août

3 Quitus de la gestion de l'équipe sortante Approuvé à l'unanimité

4 renouvellement des membres du CA Adoptés à l'unanimité

5 Occupation de la salle/tournois/Séances de formation.
(pj)

Approuvé à l'unanimité

6 Programme des formations extérieures Approuvé à l'unanimité

7 Dispositions tarifaires de la saison 2018/2019 (PJ) Adoptées à l'unanimité

8 Programme de parainnage Abandonné



9 Planning de la saison (PJ) Reporté en septembre

10 Pouvoirs  en  vue  des  formalités  de  déclaration  et  de
publication.

Approuvé à l'unanimité
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